



Argenteuil : Coup d'envoi pour la rénovation du Val Sud

(15/06/2011 14:20)

Jeudi, le quartier du Val Sud d'Argenteuil commencera sa nouvelle vie. Orphelin des tours 3 et 4 Mondor depuis le 13 décembre dernier, il verra la pose de la première pierre de nouveaux logements plus modernes.

Le Val Sud continue sa mutation. Après la démolition des tours 3 et 4 Mondor en décembre, le projet de rénovation du quartier entre dans une nouvelle phase, celle de la reconstruction. Si une première pierre sera symboliquement posée sur le boulevard du Général Leclerc le 16 juin à 11h30, ce sont 10 bâtiments et 10 pavillons qui sont attendus par les habitants. Pour les premiers, 100 logements locatifs collectifs seront créés. Chacun des immeubles comprendra ainsi de 4 à 32



appartements. En outre, la plupart d'entre eux bénéficiera d'une certification en basse consommation. Enfin, 115 places de parking verront le jour. Les 10 pavillons individuels seront quant à eux accessibles en location-accession.

En plus de la construction de nouveaux logements, le plan de rénovation prévoit d'importants travaux de voirie, avec notamment le prolongement de la rue de la Solidarité sur le boulevard du Général Leclerc ainsi que de la création d'une nouvelle voie Est/Ouest entre la rue de la Solidarité et la rue du 19 mars 1962.

http://www.vonews.fr/article_14065

©vonews - Jun 2011